



#DICESHEINBAUM

'SE QUEDAN LAS MAÑANERAS'

ESTÁ POR DEFINIR HORARIO Y ESQUEMA DEL EJERCICIO

CARLOS NAVARRO

PAIS@ELHERALDODE MEXICO.COM

60

DÍAS, PARA QUE SHEINBAUM ASUMA.

1,200

PERSONAS CONSULTADAS EN ENCUESTA.

Las conferencias matutinas, conocidas como *mañaneras*, se van a mantener durante la próxima administración.

Sin definir aún el horario y el esquema, la virtual Presidenta electa, Claudia Sheinbaum, confirmó que se harán todos los días.

"Vamos trabajando en cómo vamos a tener nuestra información diaria, era una decisión que ya había tomado; el horario, estamos tomando en cuenta la opinión de la ciudadanía.

"Y también la forma en la que va a ser la comunicación, porque evidentemente tiene que haber cambios al esquema de cómo se

presenta la mañanera del Presidente", informó en su casa de transición.

En conferencia de prensa, la ganadora de la elección del 2 de junio mostró una encuesta propia Mañaneras, donde reveló las preferencias que tiene la ciudadanía sobre el futuro de este ejercicio de comunicación, que comenzó el presidente Andrés Manuel López Obrador al inicio de su gobierno.

La virtual Presidenta dio a conocer los resultados de este ejercicio de opinión, que consultó a mil 200 personas.

"¿Cada cuándo le gustaría que la Presidenta realice conferencias informativas?", el 33.1 por ciento respondió que diario; 28.2, una vez por semana; 25.9, dos veces por semana. 🗳️

FOTO: CUARTOSCURO



ANUNCIO | Sheinbaum, en su casa de transición.